

Sólo faltó que el canciller dijera que todo fue una violación a las reglas de la hospitalidad.



Solicita Bush alza sustancial en gastos militares y de seguridad interna

■ Presenta su proyecto de presupuesto; recortes en los planes de salud y educación

■ 34

Anuncia Irán la producción masiva de nuevo misil antiaéreo

■ Teherán autoriza a la AIEA a que atestigüe el reinicio del enriquecimiento de uranio

■ 34

PRIMEROS 5 MUERTOS POR CARICATURAS DE MAHOMA



Auxilio en Afganistán a un pequeño que quedó atrapado entre las púas que fueron colocadas por la policía para contener a manifestantes; cuatro personas perecieron y 19 resultaron heridas. En Somalia, donde otro civil murió, e Irán también hubo violentos disturbios antieuropeos; en este último país la embajada danesa sufrió daños al ser atacada con bombas incendiarias. La Iglesia católica y el Consejo Europeo de Responsables Religiosos hicieron un llamado a la calma de cristianos y musulmanes ■ Reuters

■ 32 y 33

columnas

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	28

opinión

JOSÉ BLANCO	24
RENÉ DRUCKER COLÍN	24
LUIS HERNÁNDEZ NAVARRO	25
MARCO RASCÓN	25
PEDRO MIGUEL	35
TERESA DEL CONDE	6a

ECONOMIST INTELLIGENCE UNIT



MIGRACION: EL PARTIDO REPUBLICANO Y EL VOTO LATINO

■ 30 y 31

Indefensión total de víctimas de Succar Kuri

■ BLANCHE PETRICH / I

Las redes del pederasta les tendieron una trampa para que se retractaran: ONG

Pobreza y pederastia es un binomio que en ocasiones termina siendo vendido en forma de pomografía infantil cibemática. Esta es la tesis central del libro *Helado y patatas fritas*, del argentino Hernando Zin, sobre la prostitución de niños en las calles de Camboya. Chicos que por un helado o una bolsa de papitas son inducidos a intercambiar "favores" sexuales con viejos pedófilos.

Tres jóvenes mujeres de Cancún tienen un denominador común: leyeron este libro con ojo profesional. Las tres laboran en el Centro Integral de Atención a la Mujer y sus Hijos —Claudia Fronjosá, sicóloga; Darney Martínez, coordinadora del refugio, y Edith Rosales Flores, coordinadora de trabajo social—, que dirige, en esa ciudad caribeña, la perio-

distista Lydia Cacho.

Nunca imaginaron que poco después de leer el libro, entre los muchos que consultan como parte de su labor profesional, se involucrarían en el tremendo abismo en el que caen las niñas y niños atrapados en las redes de pederastas que, además, los explotan comercialmente en páginas de Internet. Estudios sobre el tema revelan que este tráfico hoy en día capta más dinero, inclusive, que la trata de blancas y la prostitución de adultos. Es, según la Interpol, el delito contra menores que más ha proliferado en los últimos años.

Esto fue lo que ocurrió cuando llegó a las puertas del CIAM el

caso de Jean Succar Kuri. Cinco niñas y niños de Cancún demandaron al empresario pederasta —hoy preso en Chandler, Arizona— por explotación sexual y pomografía infantil. En medio del escándalo y la histeria social que levantó la revelación de la red de Succar, este grupo de víctimas radicó durante tres meses en el albergue del CIAM cancanense a partir de noviembre de 2003. Y en ese periodo pudieron expresar en ese ambiente solidario las historias que vivieron al lado de Jean Succar Kuri.

Noventa días de dolor

Dos años después, las activistas del

centro se apegan a las normas de su organización para proteger la identidad de los menores y, a pesar de que sus nombres se ventilaban profusamente, ellas siguen protegiéndolos. Sus sobrenombres: *Emma* y *Karina*, *Cintia*, su hermano *Javier*, *Karla* y las mamás Lorena Cetina Bacelis, Leticia Lugo Bacelis y Celia Arano Mora. Con ellas y ellos convivieron noche y día por cerca de 90 días; hablaron horas interminables, enjugaron ríos de lágrimas al poner al descubierto episodios que dañaron los reductos más íntimos del grupo.

Y más dolió, cuentan, cuando después de ese incipiente trabajo de rescate, aun con las heridas psicológicas expuestas, las víctimas volvieron a caer en las bien tejidas redes de Succar Kuri, a quien la PGR reclama en extradición para ser juzgado por abuso de menores y por operar una red de pomografía infantil.

A PAGINA 46